
ELEZIONE  DEI  NUOVI  VERTICI
ANCI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Il sindaco di Vasto ha inviato la seguente nota

Vasto, 18 ottobre 2024. Mi duole non poter partecipare, a
causa  delle  mie  condizioni  di  salute  attualmente  in
progressivo recupero, all’assemblea congressuale odierna, in
programma a Città Sant’Angelo. Mi rivolgo a Voi con profondo
senso di responsabilità, chiedendo il Vostro sostegno per la
mia  candidatura  alla  presidenza  regionale  dell’Associazione
Nazionale Comuni Italiani.

Da Sindaco di Vasto e Presidente della Provincia di Chieti,
conosco molto bene le sfide quotidiane che tutti affrontiamo
per  rispondere  alle  esigenze  delle  nostre  comunità.  Credo
fortemente che insieme possiamo fare la differenza, unendo le
forze  per  portare  avanti  le  istanze  di  tutti  i  nostri
territori,  grandi  e  piccoli.

Il mio impegno sarà quello di rendere l’Anci Abruzzo una voce
forte,  autorevole  e  unita,  capace  di  garantire  risorse
economiche  adeguate,  soluzioni  tempestive,  risposte  alle
istanze dei cittadini e strumenti concreti per garantire un
futuro all’insegna dello sviluppo per le nostre città. Il
dialogo tra i Comuni, la sostenibilità ambientale, lo sviluppo
economico e il miglioramento strutturale dei servizi sarà al
centro della mia azione quotidiana.

Mi  batterò  per  mantenere  lo  spirito  unitario
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dell’associazione,  come  sempre   si  è  fatto  a  prescindere
dall’esito del voto. La mia azione sarà, infine, ispirata
anche  dal  compianto  Luciano  Lapenna,  già  presidente  Anci
Abruzzo dal 2014 al 2019, che sempre ha lavorato per l’unità.

Ringrazio di cuore il sindaco di Teramo, Gianguido D’Alberto,
per  il  proficuo  lavoro  svolto,  e  colgo  l’occasione  per
augurare una sana competizione, basata sui contenuti e sulla
profonda  stima  reciproca,  al  mio  sfidante  Luigi  Biondi,
Sindaco dell’Aquila. Con il Vostro sostegno, potremmo lavorare
insieme per continuare a costruire un Abruzzo più forte e
coeso, di questo ne sono fortemente convinto.

SEI CUCCIOLI ABBANDONATI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Ritrovamento tra Collebrincioni e Aragno

L’Aquila, 17 ottobre 2024. Nel pomeriggio di lunedì, la ASL
servizio  veterinario  ha  rinvenuto  sei  cuccioli  di  cane
abbandonati in un sacchetto lungo la strada tra Collebrincioni
e Aragno, nel comune di L’Aquila. L’episodio rappresenta un
drammatico  segnale  della  persistente  emergenza  legata  al
randagismo nella nostra regione. I cuccioli, trovati in stato
di ipotermia e affamati, sono stati soccorsi dai veterinari
della  ASL  e  trasferiti  nel  canile  sanitario,  dove  hanno
ricevuto le prime cure, i volontari adesso sono alla ricerca
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di una balia.

Il  ritrovamento  dei  cuccioli  è  l’ennesima  dimostrazione
dell’assenza di azioni concrete da parte dell’amministrazione
comunale  per  contrastare  il  fenomeno  dell’abbandono  e  del
randagismo. Come Coordinamento Regionale per la tutela degli
Animali e dei Volontari, esprimiamo la nostra indignazione per
la mancata applicazione delle misure di prevenzione previste
dalla normativa, misure che avrebbero potuto evitare questa
ennesima tragedia e tutte le successive.

È particolarmente grave constatare che, nonostante le ripetute
segnalazioni  e  le  iniziative  promosse  dalle  associazioni
locali, la situazione continui a peggiorare. La campagna di
sterilizzazione dei cani privati, ad esempio, che potrebbe
ridurre  in  modo  significativo  il  numero  di  cucciolate
indesiderate  e  abbandoni,  è  ancora  ferma  presso  il
Responsabile  Unico  del  Procedimento  (RUP)  dell’Ufficio
Ambiente. Questo stallo burocratico vanifica gli sforzi delle
associazioni che si impegnano sul territorio per educare i
cittadini alla responsabilità e per promuovere una cultura del
rispetto verso gli animali.

La prevenzione del randagismo non può essere relegata al solo
impegno delle associazioni e dei volontari, ma deve diventare
una  priorità  delle  istituzioni,  insieme  a  tutte  le  altre
priorità,  attraverso  politiche  efficaci  e  una  gestione
responsabile delle risorse. Solo così sarà possibile evitare
che episodi come quello di lunedì continuino a verificarsi,
mettendo a rischio la vita di animali innocenti e lasciando
che il fenomeno dell’abbandono e del randagismo si diffonda
ulteriormente sul territorio.

Ribadiamo  la  nostra  richiesta  alle  autorità  competenti
affinché si attivino immediatamente per sbloccare la campagna
di sterilizzazione e per implementare un piano di intervento
concreto e sistematico contro il randagismo (tavolo tecnico,
microchippatura).  Gli  animali  abbandonati  non  possono



aspettare ancora: è tempo di passare dalle parole ai fatti,
per garantire la loro tutela e il rispetto dei diritti sanciti
dalla legge.

Coordinamento Regionale per la tutela degli Animali e dei
Volontari

MEDICINA D’EMERGENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

L’Anaao fa il punto a L’Aquila con gli esperti nazionali della
materia.  Grimaldi:  “Carenza  di  specialisti  e  crisi  delle
vocazioni i problemi più importanti”. In apertura della due
giorni, interverrà anche il segretario nazionale dell’Anaao
Pierino Di Silverio.

Teramo, 16 ottobre 2024. “Un’importante occasione di confronto
nazionale  sulla  medicina  d’emergenza,  uno  dei  settori
fortemente in affanno in Italia per carenza di specialisti e
crisi  di  vocazioni  e,  paradossalmente,  uno  dei  settori
nevralgici  e  quindi  strategici  nell’organizzazione
dell’attuale rete ospedaliera”. È quanto dichiara Alessandro
Grimaldi, segretario dell’Anaao Assomed Abruzzo e coordinatore
dei  segretari  regionali  dell’Anaao,  nell’annunciare  il
convegno sul tema Emergenza in sanità pubblica. Riprendiamoci
la cura, in programma a L’Aquila, città simbolo dell’emergenza
dopo il terremoto del 2009, venerdì 18 ottobre (a partire
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dalle ore 14) e sabato 19 ottobre, al centro congressi Luigi
Zordan dell’università, in piazza San Basilio.

Numerosi  e  importanti  i  temi  all’ordine  del  giorno,  come
dimostrato  anche  dalla  presenza  del  segretario  nazionale
dell’Anaao  Assomed,  Pierino  Di  Silverio,  che  svolgerà  una
relazione venerdì, alle ore 15, in apertura di convegno.

Nel  corso  della  due  giorni,  organizzata  dall’Anaao  in
collaborazione con la Fondazione Pietro Paci, si affronteranno
con gli esperti nazionali della materia, i dirigenti e gli
operatori  specializzati  i  temi  riguardanti  i  punti  di
criticità e i cambiamenti necessari emersi in seguito alla
diffusione  della  pandemia  da  Covid-19.  In  particolare,  si
discuterà  della  riorganizzazione  e  del  miglioramento  della
funzionalità del sistema ospedaliero ed extraospedaliero di
emergenza-urgenza.

Nella prima giornata e in parte della seconda giornata, le
relazioni  saranno  incentrate  sui  temi  di  maggior  rilievo
nell’ambito dell’emergenza, con un taglio pratico e con uno
sguardo  rivolto  prevalentemente  ai  problemi  di  ordine
sindacale.

Nella seconda parte della seconda giornata, gli iscritti si
potranno  invece  esercitare  in  prove  pratiche  che  saranno
svolte in piccoli gruppi e sotto la guida degli esperti, con
manichini caratterizzati da elevato realismo, realtà aumentata
e possibilità di simulare ogni scenario clinico grazie alla
collaborazione di aziende leader nel settore della medicina
simulata. Le workstation verteranno in particolare su accessi
vascolari,  gestione  delle  vie  aeree,  ACLS  (Advanced
Cardiovascular Life Support), ecoFAST (che è un particolare
esame ecografico) e trauma.

“Si tratta – sottolinea Alessandro Grimaldi – di un importante
convegno di aggiornamento che darà rilievo sia ai problemi
tecnico-scientifici  sia  a  quelli  sindacali  della  medicina



dell’emergenza  urgenza.  Oggi  siamo  in  presenza,  in  questa
strategica  area  della  sanità,  di  una  forte  carenza  di
specialisti oltre che di una crisi di vocazioni professionali.
Basti pensare ai posti banditi e assegnati in questo campo
all’ultima  edizione  del  concorso  per  le  scuole  di
specializzazioni di medicina. I dati ci forniscono un quadro
impietoso: appena 304 contratti sono stati assegnati su 1.020
disponibili,  ovvero  il  30  per  cento  del  totale.  Dobbiamo
lavorare per invertire la rotta e rendere la specializzazione
più attrattiva”. 

IL  DDL  1660  È  FURTO  DI
DEMOCRAZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Economia di guerra, bassi salari, taglio dei servizi e ora
vogliono anche impedire la protesta.

Pescara,  16  ottobre  2024.  Il  Governo  Meloni  ha  deciso  di
mettere tutte le risorse per l’industria bellica e la difesa
mentre il paese subisce una pesante deindustrializzazione e la
povertà si allarga. Hanno la sfacciataggine di raccontare che
la  prossima  manovra  Finanziaria  non  prevede  sacrifici,  ma
fingono di non sapere che mentre i prezzi sono aumentati i
salari sono rimasti fermi.

I servizi pubblici sono allo stremo e il lavoro è sempre più
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precario.  Gli  affitti  delle  case  sono  alle  stelle  e  gli
appartamenti vuoti si trasformano in B&B, mentre cresce l’uso
degli sfratti. Sul lavoro si muore e il governo si preoccupa
di mettere in protezione i padroni.

E  poi  arriva  il  Ddl  1660,  per  impedire  le  proteste  e
intimidire il conflitto. Mentre si oppongono all’introduzione
del reato di omicidio sul lavoro istituiscono una lunga serie
di nuovi reati, alzano le pene e assicurano alle forze di
polizia nuove tutele.

La nostra libertà viene confiscata, il diritto al dissenso
viene recintato e reso il più innocuo possibile. Con questo
Ddl anche un semplice sit-in in mezzo alla strada diventa
reato e le lotte dei lavoratori per bloccare la produzione e
la circolazione delle merci possono tramutarsi in anni di
carcere. Per i lavoratori immigrati, anche in possesso della
cittadinanza, si introduce la possibilità del ritiro della
stessa  e  si  istituisce  un’altra  odiosa  serie  di
discriminazioni. Per i movimenti che si battono per il diritto
alla casa si introducono misure che mirano a neutralizzare la
loro azione e criminalizzare gli attivisti.

Nella lotta contro questo disegno di legge, sottoscritto da
una lunga serie di ministri del governo Meloni, si uniscono le
tante facce della situazione che stiamo vivendo, dalla guerra
alle scelte economiche fino alla repressione del dissenso.

COSTRUIAMO INSIEME LA MOBILITAZIONE NAZIONALE CONTRO IL FURTO
DI DEMOCRAZIA E PER CHIEDERE IL RITIRO DEL DDL 1660

IL 19 OTTOBRE 2024 TUTTI IN PRESIDIO A PESCARA IN PIAZZA MUZII
DALLE ORE 17:30

USB Federazione Abruzzo e Molise

Alla manifestazione hanno dato la loro adesione:

Confederazione COBAS Pescara-Chieti



Casa del Popolo “La Conviviale” Vasto

Ass. Ivoriani e Fratelli del West Africa

SLAI COBAS Coordinamento Chieti

Partito Comunista dei Lavoratori

Per il Clima Fuori dal Fossile

Rifondazione Comunista

Mediterranea Pescara

Chieti Bene Comune

Deposito dei Segni

ATTAC Italia

Forum H2O

AUTOEMOTECA AVIS A LUCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Domenica prossima in Piazza Umberto I°

Luco dei Marsi, 16 ottobre 2024. Come ormai da tradizione,
torna l’appuntamento d’autunno con l’Avis di Luco dei Marsi e
l’autoemoteca regionale AVIS. Domenica prossima, 20 ottobre
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2024,  a  partire  dalle  ore  8  i  volontari  luchesi  saranno
presenti in Piazza Umberto I per accogliere quanti decideranno
di  donare  il  sangue.  In  più,  per  chi  volesse  avere
informazioni su come funziona il processo di donazione, sarà
possibile  chiedere  allo  staff  di  volontari  che  saranno  a
disposizione per ogni delucidazione.

“I due appuntamenti annuali con l’autoemoteca hanno sempre
portato importanti risultati”, commenta il presidente Fabrizio
Salvati, “a testimonianza del forte senso di comunità e amore
per il prossimo che contraddistinguono da sempre i donatori
luchesi.  Anche  in  periodi  difficili  come  fu  quello  del
COVID-19,  la  comunità  di  donatori  non  si  è  mai  fermata
permettendo a coloro che ne avevano bisogno di poter contare
su sangue ed emocomponenti”.

 “Invitiamo  tutti,  anche  coloro  che  non  hanno  mai  donato
sangue,  a  venirci  a  trovare  in  Piazza  Umberto  I  per
approfondire insieme i temi legati alla donazione: donatori
non si nasce, si diventa!”, conclude Salvati congiuntamente al
segretario Roberto Cambise.

“A  nome  di  tutto  il  direttivo  dell’Avis”  aggiunge  il
presidente  Salvati,  ”ringraziamo  la  sempre  attenta
Amministrazione Comunale per il supporto manifestato per la
realizzazione  di  questo  evento”.  Per  coloro  che  volessero
donare, si consiglia una leggera colazione senza latticini.

ITALIANI ALL’ESTERO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024
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Il marsicano Franco Santellocco riconfermato al CRAM

Luco dei Marsi, 16 ottobre 2024. Un impegno lungo una vita,
incardinato sull’amore per il proprio Paese, e per l’Abruzzo
in  particolare,  e  che  oggi  lo  conduce  a  una  riconferma
prestigiosa nel CRAM, il Consiglio Regionale Abruzzesi nel
Mondo, area Algeria (e con il consueto sguardo attento al Nord
Africa)  per  il  quinquennio  2024/2029.  É  quello  che  ha
caratterizzato  l’attività  del  conte  Franco  Santellocco
Gargano, radici a Luco dei Marsi e una biografia che lo ha
visto,  e  lo  vede,  protagonista  di  diversi  straordinari
capitoli in cui la sfera personale e quella professionale si
intrecciano ad alcuni dei grandi passi della storia d’Italia,
dallo sviluppo di relazioni e scambi con l’estero in cruciali
fasi  per  l’industria,  come  è  stato  nel  corso  della  sua
attività professionale, condotta, sin dalla seconda metà del
Novecento, in quell’Algeria percorsa da tensioni diverse e
terra  di  frontiera,  poi  divenuta  strategica  per
l’approvvigionamento energetico del Paese – e a lui si deve
l’apertura della filiale in Algeria che condusse poi alla
realizzazione  del  gasdotto  –  allo  storico  processo  di
valorizzazione  dei  connazionali  all’estero,  con  la  lunga
battaglia per il riconoscimento del diritto di voto, ad alcune
delle più belle pagine di solidarietà nei confronti degli
abruzzesi nel mondo, e dagli abruzzesi con riguardo alle fasce
più fragili, come anche in contesti critici, come è stato per
le  attività  poste  in  essere,  con  il  Rotary  International
(sempre in stretta sinergia con il Rotary club di Avezzano),
in occasione del sisma che nel 2009 travolse L’Aquila e la
provincia.



Marsicano di tempra e di origine, viaggiatore e pioniere per
vocazione, rende l’attenzione e a cura verso gli italiani
all’estero la cifra della sua azione sin dai primi passi fuori
dai confini nazionali. Innumerevoli, come le onorificenze e i
riconoscimenti  istituzionali  ricevuti,  tra  cui  diverse
Cittadinanze onorarie, inclusa quella di Luco dei Marsi, suo
paese natio, le iniziative e gli Organismi cui dà vita o
partecipa,  a  partire  dal  1975,  anno  in  cui  costituisce
l’Associazione  Italiana  Lavoratori  all’Estero,  un  organismo
con il quale unisce all’impegno professionale quello per il
sostegno agli Italiani all’estero in particolari situazioni di
disagio e/o di pericolo. Sempre in prima linea per la tutela e
la  valorizzazione  della  presenza  italiana  oltre  confine,
Franco Santellocco si distingue all’interno del COMITES di
Algeri, di cui è stato Presidente dal 1990 fino al 2015, come
anche nelle vesti di Presidente della Commissione “Impresa,
Formazione e Cooperazione” del CGIE (Consiglio Generale degli
Italiani all’Estero – Ministero degli Affari esteri e della
Cooperazione  internazionale),  ruolo  nel  quale  è  stato
ripetutamente eletto all’unanimità e che ben racchiude, già
nel tema, le sue principali linee d’azione, trait-d’union, in
più  occasioni  e  contesti,  tra  mondo  imprenditoriale,
istituzioni ed enti, gruppi e associazioni, centrali Organismi
di rappresentanza delle comunità italiane all’estero, grazie
ai  quali  le  istanze  dell’Altra  Italia  vengono  portate
all’attenzione  delle  Istituzioni,  per  un  costante  lavoro
sinergico, oggi più che mai prezioso. Si fa per anni voce
degli italiani in Africa, una comunità di cui ricorda spesso
professionalità  e  capacità,  quelle  che  hanno  portato  gli
italiani a edificare grandi opere nel Continente, e pubblica,
nel  1988,  a  Milano,  “La  Voce-  Giornale  degli  Italiani
all’estero”, mentre dà vita a Firenze all’AIE, Associazione
degli  Italiani  all’estero.  Franco  Santellocco  continua  a
lasciare il segno tra le sponde del Mediterraneo: fonda ad
Algeri  la  scuola  italiana  “Roma”,  prestigioso  istituto
paritario che annovera classi dalla scuola dell’infanzia al
liceo linguistico, e dal 2006 la conduce, in pochi anni, nelle



vesti di Presidente, a divenire punto di riferimento per la
Comunità italiana in Algeria e non solo. Un’azione incisiva la
sua che, per diverse persone, fa la differenza essenziale, e
di  più,  vitale:  con  il  Rotary  International,  organizza  e
promuove iniziative solidali di alta caratura, come nel suo
programma “Dona la gioia di vivere a un bimbo”, grazie al
quale, attivando un’imponente macchina organizzativa, porta in
Italia,  per  una  serie  di  salvifici  interventi  chirurgici
all’Ospedale “G. Pasquinucci” di Massa Carrara, 63 bambini
affetti da malformazione cardiaca congenita. Ancora, con il
“Progetto  Mediterraneo”,  porta  ad  Alanno  350  studenti
stranieri,  giovani  che,  dopo  un  percorso  di  studio
quinquennale, sono diventati periti agro-tecnici, un progetto
replicato anche nella formazione per il settore Alberghiero e
della Ristorazione a Roccaraso.

Solidarietà ma anche Cultura, dalla raccolta fondi avviata per
restituire  alla  popolazione  di  Fossa  la  Chiesa  di  San
Clemente,  insieme  alla  nuovissima  piazza  antistante,
inaugurata il 26 novembre 2011, segnale di rinascita per la
comunità  locale,  al  restauro  della  Rocca  di  Vernio,  in
Toscana, alla crescita della Delegazione di Avezzano e della
Marsica  dell’Accademia  Italiana  della  Cucina,  istituzione
culturale della Repubblica Italiana fondata da Orio Vergani,
di cui è Delegato, con lo sguardo al territorio, all’arte,
alla cultura a tutto campo. Impresa, formazione, informazione,
associazionismo, solidarietà, cultura, sono le direttrici in
cui  Franco  Santellocco  dispiega  capacità  imprenditoriale,
tenacia,  animo  solidale,  lungimiranza,  che,  con  la  fine
conoscenza  di  uno  spirito  “altro”,  che  è  quello  che
caratterizza  il  suo  amato  Paese  d’adozione,  lo  rendono  a
tutt’oggi capace interprete di eventi e dinamiche che animano
le sponde sud dello strategico bacino del Mediterraneo, area
quanto mai centrale per alcune delle questioni cruciali per
l’Italia e l’Europa.



G.E.A.V.:  NUOVA  SEZIONE
PROVINCIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Nasce  a  Pescara  la  nuova  iniziativa  Guardie  Ecologiche
Ambientali Volontarie

Pescara, 14 ottobre 2024. É nata la nuova sezione provinciale
di  Pescara  delle  Guardie  Ecologiche  Ambientali  Volontarie
G.E.A.V., presiedute a livello nazionale da Vittorio Sticca.

I membri del direttivo sono: Massimo Schiavone (Presidente),
Lidia  Di  Pasquale  (Vicepresidente),  Roberto  Agostinone
(Segretario), Jenny Paola Tacconelli (Tesoriere), Chiara Di
Fiore  (Consigliere),  Danilo  Calandra  (Consigliere),   Sara
Francesca Schiavone (Consigliere).

A tal proposito, ha dichiarato il neopresidente provinciale
Massimo Schiavone in occasione della camminata ecologica nella
Pineta Dannunziana di sabato 12 ottobre 2024, con cui è stato
inaugurato il sodalizio delle guardie ambientali: “G.E.A.V.
nasce  dall’esigenza  di  mettere  in  contatto  tutte  quelle
persone della provincia di Pescara che hanno a cuore la natura
e che vogliono contribuire attivamente a rendere migliore la
realtà in cui viviamo. G.E.A.V. – ha continuato Schiavone – è
una  realtà  ambiziosa  con  finalità  di  rispetto,  tutela
ambientale e salvaguardia ecologica, servizi sociali e scopi
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benefici e tanto altro ancora”.

Gli fa eco il Presidente Nazionale G.E.A.V. Vittorio Stucca:
“Sono orgoglioso di questi ragazzi che si sono messi in gioco
per  il  benessere  della  collettività,  la  sensibilizzazione
ambientale e un aiuto per le persone più bisognose e fragili.
La  sezione  di  Pescara  è  strategica  nell’ambito
dell’organizzazione  territoriale,  perché  ci  permette  di
operare oltre che sulla costa adriatica, anche sul territorio
sia del Gran Sasso, sia della Maiella “.

Nella  sezione  provinciale  di  Pescara  in  Via  Nazionale
Adriatica Nord 345, verranno organizzati corsi di formazione
ambientale,  sicurezza,  emergenza,  primo  soccorso,  ma  anche
giornate o eventi di tutela ambientale e sensibilizzazione
nelle scuole.

UN PRESIDIO PER LA CATASTROFE
IN MEDIORIENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

A cura della Casa del Popolo La Conviviale – Vasto

Vasto, 13 ottobre 2024. Ieri Vasto era più bella del solito,
perché con i volti e con le parole di tante e tanto che sono
scesi in piazza sono stati espressi la vicinanza ai popoli
palestinese  e  libanese  e  l’opposizione  alla  politica  di
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genocidio di Israele.

Questa nuova catastrofe palestinese e la persecuzione e la
pulizia etnica a cui quel popolo è sottoposto da 76 anni
parlano  anche  a  noi.  Perché  ci  esortano  a  sentimenti  di
umanità  e  di  vicinanza  verso  chi  è  oppresso;  perché  ci
mostrano  come  “La  guerra  non  ripristina  i  diritti,  bensì
ridefinisce i poteri“.

E con l’assedio della Palestina, lì Israele uccide uomini,
donne  e  bambini  e  tenta  di  cancellare  il  diritto
all’autodeterminazione  dei  palestinesi,  il  diritto  alla
memoria, il diritto al futuro di un intero popolo e aumentare
il suo potere criminale in tutta la regione.

Qui, un governo complice dei crimini di guerra e del genocidio
in corso in Palestina e in Libano, tenta di cancellare anche
il diritto di manifestare attraverso il Ddl n. 1660, impone
un’economia di guerra, taglia lo stato sociale e favorisce
l’accrescimento  di  profitto  e  poteri  delle  multinazionali
delle armi.

Per questo, come Casa del Popolo La Conviviale ci è sembrato
doveroso organizzare il presidio di ieri e non possiamo che
ringraziare con tutto noi stessi i cittadini e le cittadine,
le associazioni, i partiti, i sindacati che hanno partecipato
con testa e cuore alla manifestazione.

Le guerre in corso solo apparentemente sono lontane, ma ci
riguardano e devono riguardarci. Per questo ci saranno altri
appuntamenti su questo tema, a partire dal 24 ottobre alle
18:30,  quando  nella  nostra  sede  di  Corso  Dante  50/52
ospiteremo il giornalista Bassam Saleh e rappresentanti della
comunità palestinese per un seminario dal titolo “un anno di
genocidio: quale prospettiva per il Medio Oriente” Teniamoci
stretti. Ce n’è bisogno.



FORMAZIONE PER VOLONTARI CRI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Comitato di Giulianova inaugura il nuovo Corso

Tortoreto, 12 ottobre 2024. Croce Rossa Italiana inaugura il
nuovo “Corso di Formazione per Volontari” aperto a tutta la
popolazione. Il corso si terrà presso la Sala Mabeba, nei
locali dell’Acquapark di Tortoreto, a partire da sabato 26
ottobre. Gli incontri permetteranno di conoscere le principali
attività svolte dalla Croce Rossa a carattere internazionale,
nazionale e locale.

Nello  specifico,  il  corso  mira  a  far  conoscere  storia,
peculiarità e specificità dell’Associazione e del Movimento
Internazionale di Croce Rossa e Mezzaluna Rossa; diffondere e
rinforzare  i  Principi  Fondamentali;  offrire  una  solida
preparazione di base, nonché conoscenze pratiche ed utili;
assicurare una visione completa del contesto locale, nazionale
ed internazionale, fornendo strumenti di orientamento nella
scelta dei servizi da svolgere; far acquisire la capacità di
porre in essere i gesti salvavita; assolvere agli adempimenti
richiesti  dalla  legge  in  ordine  a  salute  e  sicurezza  del
Volontario.

Per iscriversi, basta registrarsi sul sito www.gaia.cri.it.
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MUSICOTERAPIA PER BAMBINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Erga Omnes organizza un laboratorio gratuito

Chieti, 12 ottobre 2024. Erga Omnes, ormai dal 2011, organizza
iniziative  di  carattere  psico-sociale  gratuite  aperte  alla
cittadinanza di ogni fascia d’età, con occhio di riguardo ai
più fragili.

Tra le tante attività, l’associazione di volontariato teatina
apre le iscrizioni ad una nuova iniziativa gratuita dedicata
ai più piccoli che riguarda la musicoterapia, una disciplina
terapeutica  che  utilizza  la  musica  e  i  suoi  elementi  per
promuovere il benessere fisico, emotivo e sociale.

Per i bambini la musicoterapia può offrire numerosi benefici,
aiutandoli  a  esprimersi,  a  sviluppare  abilità  motorie  e
cognitive, oltre a gestire emozioni e comportamenti.

L’attività psico-educativa di gruppo organizzata da Erga Omnes
è  rivolta  ai  bambini  dai  6  ai  8  anni.  Gli  incontri  si
svolgeranno  ogni  martedì  dalle  ore  16.30  alle  ore  17.30
(un’ora ad incontro), a partire da martedì 29 ottobre 2024,
presso la sede operativa di Erga Omnes in via Monte Grappa n.
176 a Chieti Scalo (ex centro sociale San Martino), divenuto
ormai un punto di riferimento di cittadinanza attiva.

L’iniziativa  sarà  gestita  dalla  Dott.ssa  Zaira  Lazzari,
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psicologa e psicoterapeuta. Per la partecipazione si richiede
solo  il  tesseramento  all’associazione,  un  contributo
simbolico.  I  posti  sono  limitati.

NIENTE  GIUBILEO PER I ROM 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Giulia Di Rocco scrive a Papa Francesco

Lanciano, 11 ottobre 2024. Una lettera di protesta oltre che
di preghiera  a Papa Francesco chiedendo di ammettere i rom
per il Giubileo 2024/2025 scritta da  Giulia Di Rocco romni
italiana Abruzzese. È  inaccettabile che l’etnia più grande
tra  tutte  quelli  presenti  d’Europa  ma  anche  d’Italia  non
vengano ammessi al Giubileo. La maggior parte dei rom sono
Cristiani soprattutto in Italia  e malgato ciò non considerati
dalla Chiesa che invece dovrebbe comprendere e aprire le porte
proprio ai più discriminati  e bisognosi.

Il Giubileo è un momento importantissimo per tutti i Cristiani
del mondo ed è un  duro colpo per la popolazione romanì che di
fatto  si  vede  negato  la  celebrazione  importantissima.  La
speranza della Di Rocco è che sua Santità ci ripensi e ammetta
anche i rom. Giulia Di  Rocco  ha già incontrato sua Santità
proprio al Vaticano nel maggio 2019   donandogli a  nome di
tutto il popolo rom la bandiera romnì.

In quell’occasione lo stesso Papa Francesco ha chiesto scusa
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al popolo rom perché anche nella chiesa  c’è  razzismo. A
distanza di anni da quelle parole ad oggi non sono ammessi nel
Giubileo  i  rom.  Giulia  Di  Rocco  è  una  assistente  legale,
attivista dei diritti umani membro del Forum RSC istituito
dall’UNAR  (ufficio  antidiscriminazione  razziale)  presso  il
Ministero  delle  Pari  Opportunità  e  presidente  della
Commissione per l’inclusione presso la Provincia di Teramo (la
Prima Donna rom a ricoprire in Abruzzo  e in tutta l’Italia
questo incarico).

PROGETTO NUTRIRE IL FUTURO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Educazione  alimentare  e  valorizzazione  del  territorio
attraverso una campagna innovativa di sensibilizzazione

Chieti, 10 Ottobre 2024. Promuovere il benessere attraverso
l’educazione alimentare e la valorizzazione del territorio:
questa la finalità del progetto di CIA Chieti-Pescara Nutrire
il Futuro, un’iniziativa che mira a incentivare uno stile di
vita  salutare  e  sostenibile  tra  le  giovani  generazioni,
evidenziando  l’importanza  della  qualità  dei  prodotti
agroalimentari Made in Italy, con particolare attenzione al
territorio abruzzese.

Il progetto coinvolgerà scuole, aziende agricole e mercati
contadini  attraverso  attività  educative  e  pratiche  per  un
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totale di circa 500 partecipanti tra studenti e pubblico e 60
imprese agricole del Consorzio Mercato Contadino La Spesa in
Campagna. L’obiettivo principale è quello di sensibilizzare
gli  studenti  e  le  loro  famiglie  su  abitudini  e  scelte
alimentari  più  consapevoli,  avvicinandoli  al  contempo  ai
prodotti  locali  e  all’importanza  del  patrimonio  culturale
legato all’agricoltura.

Il  programma  prevede  una  varietà  di  iniziative  tra  cui:
laboratori  di  educazione  alimentare  nelle  scuole,  in
collaborazione  con  istituti  locali  come  l’Istituto  Agrario
“Ridolfi-Zimarino” di Scerni; visite guidate presso mercati
contadini e aziende agricole, per permettere agli studenti di
comprendere i processi di produzione e vendita dei prodotti
locali; creazione di materiali promozionali e video educativi
per  diffondere  la  cultura  agroalimentare  abruzzese  e
sensibilizzare il pubblico sull’importanza della sostenibilità
alimentare.

Un aspetto chiave del progetto è l’utilizzo innovativo della
comunicazione digitale. Verranno prodotti video promozionali e
contenuti per i social media. Verrà inoltre lanciato un sito
web dedicato e una piattaforma Linktree, affiancata da una
newsletter periodica, per coinvolgere il pubblico e garantire
una diffusione capillare del progetto.

L’utilizzo dei social media, combinato con eventi pubblici e
collaborazioni  con  i  media  locali,  rappresenta  una  delle
componenti  più  innovative  del  progetto,  garantendo  una
connessione  diretta  e  costante  con  il  territorio  ei
consumatori.

“Con Nutrire il Futuro vogliamo far comprendere alle nuove
generazioni l’importanza di un’alimentazione consapevole e del
valore  dei  prodotti  del  nostro  territorio”,  ha  dichiarato
Alfonso Ottaviano, Direttore CIA Chieti-Pescara e membro della
Giunta  della  Camera  di  Commercio,  “L’Abruzzo  ha  una
straordinaria ricchezza agroalimentare che merita di essere



promossa e conosciuta. Questo progetto non è solo un’occasione
educativa  per  gli  studenti,  ma  anche  un’opportunità  per
rafforzare  il  legame  tra  la  comunità  e  le  sue  eccellenze
produttive  in  sinergia  con  la  Camera  di  Commercio,
valorizzando il lavoro degli agricoltori e promuovendo uno
sviluppo sostenibile del territorio”.

Grazie  a  questo  progetto,  CIA  Chieti-Pescara,  con  il
contributo della Camera di Commercio e il supporto di partner
quali  l’Associazione  La  Spesa  in  Campagna  nazionale,  l’
Istituto Agrario C. Ridolfi di Scerni, il Mercato Contadino di
Pescara, la Cooperativa Euro-Ortofrutticola di San Salvo e l’
Associazione  ISA,  si  pone  come  promotore  di  un  messaggio
positivo, non solo a livello alimentare, ma anche economico e
sociale.

ATTRAZIONE FATALE!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Pescara, 10 ottobre 2024. Fra coloro che usano l’auto in città
c’è chi è consapevole del fatto che per trovare un parcheggio
dovrà  impiegare  del  tempo,  forse  lontano  dalla  propria
destinazione finale, e forse dovrà pagarlo.

C’è chi invece parte con la certezza che lo troverà subito,
vicino  a  dove  serve  e  senza  pagare  nulla.  Questa  seconda
categoria  privilegia  soprattutto  le  strisce  pedonali,  gli

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/10/attrazione-fatale/


scivoli,  i  marciapiedi,  le  corsie  ciclabili.  Ma  anche  le
fermate del bus e, se disponibili, i prati anche vanno bene.

Tutti luoghi che sembrano esercitare una sorta di “attrazione
fatale”,  di  irresistibile  richiamo,  soprattutto  quando  il
luogo di arrivo, o anche di momentanea sosta, si avvicina e
posti disponibili non ce ne sono nelle immediate vicinanze. In
questo secondo caso, la brevità del tempo giustificherebbe,
anzi, renderebbe legittima l’occupazione di qualsiasi luogo
libero: scivolo, pista ciclabile, strisce pedonali, fermata
bus, fino alla seconda fila in strada.

Poi spesso succede che in zone a più bassa domanda di traffico
pedonale o ciclistico, la cui utenza può comunque agevolmente
aggirare  l’ostacolo,  la  sosta  possa  trasformarsi  in
parcheggio,  anche  a  lungo  termine.

Allora,  alla  moltitudine  di  coloro  che  esternalizzano  e
scaricano sui bisogni di altri le incombenze del presunto
vantaggio  di  possedere  un  auto,  si  deve  opporre  un’altra
moltitudine di utenti che facciano valere i propri diritti,
senza rimodellarli intorno a quelli dei primi, ma pretendendo
che  i  propri  vengano  almeno  considerati  alla  pari,
semplicemente  chiedendolo,  facendolo  notare,  facendosi
sentire,  magari,  in  mancanza  di  presidio  dello  scatolare
metallico, lasciando un biglietto di disappunto.

Essere  osservati  e  sentirsi  giudicati  mentre  si  commette
un’infrazione  ha  l’incredibile  forza  di  inibirla,  e  se
l’azione continua nel tempo svolge anche una indispensabile
funzione educativa, reciproca, tra l’altro!

Giancarlo Odoardi – Ri-media.net



SETTIMANA  NAZIONALE  DELLA
PROTEZIONE CIVILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Tante iniziative a Roseto

Roseto degli Abruzzi, 8 ottobre 2024 – In occasione della
Settimana Nazionale della Protezione Civile, che si tiene dal
6 al 13 ottobre 2024, l’Amministrazione Comunale di Roseto
degli Abruzzi, in collaborazione con il Corpo Volontari di
Protezione  Civile  locale,  ha  organizzato  una  serie  di
iniziative per sensibilizzare la cittadinanza sul tema della
prevenzione e per promuovere la partecipazione attiva della
comunità locale alle iniziative di volontariato.

Le attività, pensate per coinvolgere sia i cittadini sia le
istituzioni scolastiche, includeranno:

– Gazebo informativi: Nelle giornate di sabato 12 ottobre e
domenica 13 ottobre, saranno allestiti dei gazebo informativi
presso la Piazza della Libertà e il Lungomare Centrale. Questi
spazi  avranno  l’obiettivo  di  fornire  informazioni
sull’importanza  della  Protezione  Civile  e  di  raccogliere
contatti  per  il  prossimo  corso  base  di  formazione  per
volontari. Un’occasione per chiunque desideri avvicinarsi al
mondo  del  volontariato  e  contribuire  attivamente  alla
sicurezza  della  propria  comunità.

–  Incontri  formativi  nelle  scuole:  Con  l’intento  di
sensibilizzare  anche  le  giovani  generazioni,  sono  stati
organizzati  incontri  formativi  presso  le  scuole  di  Roseto
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degli  Abruzzi,  nello  specifico:  giovedì  10  ottobre  2024,
presso l’Istituto “Moretti” e venerdì 11 ottobre 2024, presso
il Polo Liceale “Saffo”

Queste iniziative si inseriscono nel contesto della Settimana
Nazionale della Protezione Civile, istituita dalla Direttiva
del Presidente del Consiglio dei ministri del 2019, che si
svolge  ogni  anno  in  prossimità  del  13  ottobre,  giorno
riconosciuto come Giornata Internazionale per la Riduzione dei
Disastri Naturali dalle Nazioni Unite.

Il Comune di Roseto degli Abruzzi invita tutta la cittadinanza
a  partecipare  attivamente  a  queste  iniziative,  per
approfondire  le  tematiche  della  protezione  civile  e
contribuire alla prevenzione dei rischi sul territorio.

“Con  questa  serie  di  iniziative  vogliamo  ricordare
l’importanza  della  Protezione  Civile  e  l’importanza  della
prossimità ai cittadini in ogni momento, soprattutto in quelli
caratterizzati dalle calamità e dalle emergenze – afferma il
Sindaco Mario Nugnes – Ringraziando pubblicamente i volontari
del  Corpo  di  Protezione  Civile  per  il  grande  lavoro  che
svolgono  quotidianamente  e  voglio  sottolineare  l’importanza
del loro ruolo e la necessità di una crescita nei numeri che
porti  ad  un  ricambio  generazionale,  perché  mettersi  al
servizio degli altri rappresenta sempre uno dei gesti più
nobili”.

“Questi appuntamenti si pongono l’obiettivo di coinvolgere non
solo la popolazione rosetana ma anche gli studenti – aggiunge
Piero Renzetti, coordinatore della Protezione Civile Gruppo di
Roseto  degli  Abruzzi  –  Con  loro  cercheremo  di  parlare  di
Protezione  Civile,  di  portare  la  nostra  testimonianza,
sperando  anche  che  qualcuno  trovi  la  vocazione  per  il
volontariato con l’ingresso nella nostra associazione”.



SCENDIAMO IN PIAZZA ANCHE A
VASTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

In occasione della giornata di mobilitazione in solidarietà
alle  popolazioni  palestinesi  e  libanesi  promossa  dalla
Comunità palestinesi d’Italia

Vasto, 8 ottobre 2024. Oltre 70 anni di occupazione della
Palestina da parte di Israele e un anno di indiscriminati
bombardamenti della Striscia di Gaza e del Libano, hanno già
provocato la morte di oltre 42.000 civili, di cui oltre 10.000
bambini, moltissimi dei quali non avevano ancora compiuto un
anno.  In  quella  terra  l’umanità  è  stata  seppellita  sotto
tonnellate  di  bombe  lanciate  indiscriminatamente  su  case,
scuole, ospedali e con la riduzione alla fame di milioni di
persone.

L’Italia, con il suo sostegno politico e militare a Israele, è
complice di quella che lo storico israeliano Ilan Pappé ha
definito  come  pulizia  etnica  contro  la  popolazione
palestinese. La guerra mondiale a pezzi di cui quella in Medio
Oriente è parte, si traduce da noi in economia di guerra che
taglia la spesa pubblica, i salari e i diriƫti.

Gli aumenti dei prezzi, il cosiddetto “decreto sicurezza” n.
1660  e  l’annuncio  di  ulteriori  sacrifici  ne  sono  la  più
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lampante  dimostrazione.  E  mentre  i  titoli  di  borsa
dell’industria delle armi aumentano, i nostri salari restano
fermi.  Di  fronte  a  tale  scenario  di  guerra  non  possiamo
restare  indifferenti.  Vogliamo,  invece,  restare  umani.  Per
questo, in occasione della giornata di mobilitazione promossa
dalla  Comunità  palesƟnese,  scendiamo  in  piazza,  sabato  12
Ottobre, in Piazza Barbacani, ore 17:30, con un sit-in a cui
hanno già aderito alcune realtà associative e sindacali.

Per adesioni, scrivere una mail a laconvivialevasto@gmail.com
Promuovono (adesioni in aggiornamento): Casa del Popolo “La
Conviviale”, Arci, Cobas lavoro privato ChietiPescara, USB,
Potere al Popolo Abruzzo, Slai Cobas, CGIL Chieti

IL RICAVATO DELLO SPETTACOLO
TEATRALE VIRUS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Devoluto ad AISM e Colibrì Onlus. La compagnia Giuliesi in
scena al lavoro per proporre al pubblico una nuova commedia
nel 2025

Giulianova, 8 ottobre 2024. La compagnia teatrale Giuliesi in
scena,  nel  ringraziare  le  oltre  900  persone  che,  questa
estate,  hanno  assistito  allo  spettacolo  teatrale  Virus,
portato  in  scena  il  19  luglio  scorso  in  piazza  Buozzi  a
Giulianova, vuole informare la cittadinanza che, il ricavato
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della vendita dei biglietti, al netto delle spese, del totale
di  5.850  euro,  è  stato  devoluto  in  beneficenza  alle
associazioni  A.I.S.M.  e  Colibrì  Onlus.

Rende  noto  inoltre  che,  nonostante  siano  arrivate  diverse
richieste  da  comuni  limitrofi  di  riportare  in  scena  lo
spettacolo, che la compagnia teatrale ringrazia, al momento
non avverrà alcuna replica per impegni lavorativi dei suoi
componenti.  Tuttavia,  l’autore  e  regista  giuliese  Marco
Luciani ha ripreso in mano la penna e sta già lavorando al
riadattamento  della  commedia,  scritta  e  mai  rappresentata,
Vale la pena correre?

Tra le prossime novità, intanto, c’è l’ingresso in compagnia
di due nuove attrici non professioniste, Anna Napoletano e
Francesca Di Vittorio. “Se tutto va bene il copione della
nuova commedia sarà revisionato e pronto entro Natale – spiega
l’autore Marco Luciani – e siamo lieti di annunciare che, a
febbraio, riprenderemo le prove. Grazie a tutti coloro che ci
sostengono, alle associazioni AISM e Colibrì Onlus che ci
hanno ringraziato con il conferimento di due targhe, e a tutti
coloro che ci seguono. Ci vediamo presto”.

BILANCIO ATTIVITÀ 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

La  Riserva  Naturale  Borsacchio  ha  vissuto  un  anno
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straordinario, con un significativo aumento delle attività e
della partecipazione rispetto al 2023

Roseto degli Abruzzi, 5 ottobre 2024. Il 2024 si è concluso
con  numeri  impressionanti:  circa  7.000  studenti  e  13.000
partecipanti  complessivi  tra  eventi,  escursioni,  visite
guidate, gite scolastiche ed Erasmus. La stagione Primavera
Estate della Riserva Borsacchio si chiude con un nuovo record.
Esplode l’amore dopo il tentativo di cancellarla. Oltre 20000
presenze

Attività Didattiche e Piantumazioni

La primavera è stata un periodo chiave per il coinvolgimento
delle scuole. Abbiamo accolto studenti da tutto l’Abruzzo e
visitato numerosi istituti scolastici. In totale, sono stati
realizzati  86  incontri  tra  la  riserva  e  le  scuole,
concentrando  l’attenzione  sull’educazione  ambientale  e  la
sensibilizzazione. In collaborazione con le scuole di Roseto,
sono stati piantati alberi e piante per impollinatori sia
nelle  scuole  che  nelle  aree  pubbliche  della  Riserva
Borsacchio, e sono state installate casette per le api, con
l’obiettivo di tutelare la biodiversità.

Progetti Erasmus ed Escursioni

Quest’anno la Riserva ha ospitato quattro progetti Erasmus, di
cui uno di particolare rilievo che ha coinvolto 40 studenti
provenienti da tutta Europa. Per 10 giorni, questi giovani
hanno lavorato insieme per elaborare materiale informativo e
promozionale  multilingua,  arricchendo  l’offerta  educativa
della  riserva  e  aiutando  a  far  conoscere  meglio  questo
patrimonio naturale anche a livello internazionale.

Parallelamente,  abbiamo  organizzato  sei  escursioni
settimanali, incluse due uscite in e-bike per piccoli gruppi,
permettendo ai visitatori e turisti di scoprire le bellezze
naturali della riserva.



Inclusione e Accessibilità

Grazie  all’utilizzo  della  Jolette  e  della  Cargo  Bike,
quest’anno  abbiamo  potuto  accompagnare  oltre  112  ragazzi,
uomini e donne speciali che, senza il nostro supporto, non
avrebbero potuto visitare la riserva o altre aree naturali
vicine. Questo ha rappresentato un grande traguardo nel nostro
impegno per garantire che la bellezza della Riserva Borsacchio
sia accessibile a tutti.

Eventi di Grande Successo

Quest’anno, oltre ai dodici grandi eventi programmati, sono
stati realizzati altri nove eventi straordinari, approfittando
di ottime opportunità. Particolarmente apprezzati sono stati
gli eventi dedicati alla raccolta fondi per l’oncologia, il
rilascio delle tartarughe marine e le attività notturne con
gli  astrofili.  Concerti  e  spettacoli  teatrali  alla  Fonte
dell’Accolle  hanno  attirato  migliaia  di  persone,  in
particolare  per  il  rilascio  delle  tartarughe.

Monitoraggio, Tutela e Manutenzione

Le attività di monitoraggio quotidiano hanno coperto oltre 800
km percorsi a piedi e 800 ore dedicate alla manutenzione delle
aree  protette.  Ci  siamo  concentrati  in  particolare  sulla
protezione  dei  nidi  di  fratino  e  tartaruga  marina.  Ogni
settimana,  abbiamo  svolto  almeno  tre  attività  di  pulizia
manuale dell’area costiera e la manutenzione mensile della
Fonte dell’Accolle, che curiamo ormai da anni.

In totale, tra eventi e attività di tutela, sono state svolte
112 attività nella primavera e nell’estate, con oltre 900 km
percorsi e oltre 900 ore di volontariato.

Team Building e Collaborazioni

Novità di quest’anno sono state le attività di team building,
che hanno coinvolto importanti aziende italiane. Dirigenti e



dipendenti hanno lavorato insieme come volontari in riserva,
rafforzando la coesione tra i membri del proprio gruppo.

Coinvolgimento della Comunità e Difesa della Riserva

Oltre  alle  attività  in  riserva,  abbiamo  supportato  i
principali eventi del Comune di Roseto e collaborato con altre
associazioni locali. Grazie alla passione e all’impegno dei
nostri  volontari,  abbiamo  accolto  un  totale  di  20.000
visitatori,  tra  monitoraggi,  escursioni  e  grandi  eventi.
Questo  sforzo  è  stato  particolarmente  significativo  nel
contesto della battaglia per difendere la Riserva Borsacchio,
ridotta  a  soli  25  ettari.  Tuttavia,  la  lotta  per  la  sua
protezione continua, con il supporto di cittadini e turisti
che, con striscioni e bandiere, si uniscono alla causa per
salvaguardare questo prezioso patrimonio naturale.

Grazie ai nostri volontari e a tutti i partecipanti, il 2024 è
stato  un  anno  di  grande  successo  per  la  Riserva  Naturale
Borsacchio.  Il  nostro  impegno  proseguirà  con  la  stessa
dedizione, per continuare a preservare e valorizzare questo
splendido angolo di natura tra colline e mare.

Marco Borgatti

Presidente  Guide  Del  Borsacchio  -Guardia  Ambientale  –
Direttivo  WWF  Teramo  –  Presidente  FIAB  Roseto

I  MISSILI  SUI  POZZI
PETROLIFERI?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024
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Bombe a grappolo per Oriente ed Europa

di Giancarlo Infante

PoliticaInsieme.com, 5 ottobre 2024.  Bene ha fatto la nostra
zebretta  a  sottolineare  l’importanza  della  conversazione
avvenuta tra Giorgia Meloni ed Elly Schlein in vista di quelle
che sono definite le prossime “settimane difficili”. L’acuirsi
del  conflitto  tra  Israele  ed  Iran  richiama  infatti  la
possibilità  che  pure  noi,  come  tutta  la  regione  del
Mediterraneo, e l’Europa intera,  possiamo vivere esperienze
del tutto inedite e pericolose.

Il sostanziale ed acritico via libera degli Stati Uniti ad un
intervento  israeliano  ai  danni  delle  infrastrutture
petrolifere dell’Iran è sicuramente destinato a dare la stura
a ritorsioni violente e a conseguenze socioeconomiche dagli
effetti  del  tutto  incalcolabili.  In  primo  luogo,  perché
potrebbe darsi che la già eventuale possibile risposta di
Teheran finisca per essere speculare. E cioè interessare i
campi  petroliferi  che  Israele  ha  nel  Mediterraneo  proprio
dinanzi alla Striscia di Gaza. E poi – cosa più preoccupante –
non si può escludere del tutto un allargamento della sfera dei
paesi coinvolti in questo gioco al “colpo dopo colpo”.

Il Qatar è corso a stringere un accordo con l’Iran proprio in
queste ore. Cosa del resto inevitabile giacché, pur essendo i
qatarioti sunniti e gli iraniani sciti, e quindi, divisi dalle
varianti delle fede islamica, la natura ha voluto che fossero
uniti  da  un  altrettanto,  se  non  più  forte,  collante:  la
condivisione di enormi giacimenti di gas. Ma altri paesi del
Golfo potrebbero non stare tanto al sicuro. E la cosa avrebbe



un’influenza  nefasta  sul  mercato  mondiale  del  petrolio.  È
questa  un’arma  che  i  più  estremisti  dei  capi  di  Teheran
potrebbero  accarezzare  l’idea  di  utilizzare  se  avessero
raggiunto la certezza che quella in corso si trasformi in una
lotta per la sopravvivenza.

In sostanza, addio all’idea che si possa continuare a parlare
di un conflitto regionale. E del resto, molto è stato reso
evidente dalla pretesa di Netanyahu di disegnare un nuovo
ordine  mondiale,  molto  ritagliato  a  sua  misura  dinanzi
all’Assemblea dell’Onu.

Di certo, nella sciagurata ipotesi di un attacco massiccio ai
campi petroliferi dell’Iran, ci si potrebbe trovare di fronte
ad un qualcosa di imprevedibile. Anche per i mercati, scossi
per il fatto che uno dei principali “convitati di pietra” di
tutto ciò che sta accadendo nel mondo, cioè la Cina, trova nei
pozzi  dell’Iran  una  delle  sue  principali  fonti  di
approvvigionamento, in barba dell’embargo multi-decennale che
l’Occidente ha lasciato in essere ai danni di Teheran.

Molto  semplificando,  potremmo  ritenere,  allora,  che  questa
idea  del  bombardamento  delle  risorse  petrolifere  iraniane
potrebbe rivelarsi come l’uso di una bomba a grappolo le cui
componenti  rischiano  di  colpire  dall’Estremo  Oriente
all’intera  Europa.

Fa bene, dunque, chi ha responsabilità politico istituzionali
nel nostro Paese, che sia di maggioranza o di opposizione, a
cercare di guardare un po’ più in là del proprio naso. E ciò,
anche  se  l’influenza  della  maggior  parte  delle  capitali
politiche  del  mondo  appare  scarsa  se  confrontata  alla
radicalità e alla violenza dello scontro tra paesi fondati su
una malintesa visione del ruolo delle religioni.

Purtroppo, sembra quasi che sia in corso una gara da parte di
tutti, democrazie o autocrazie, a raggiungere quel punto in
cui  una  vera  guerra  rischia  di  essere  considerata,



stoltamente,  la  soluzione  più  scontata  ed  ovvia.

I missili sui pozzi petroliferi? Bombe a grappolo per Oriente
e Europa – di Giancarlo Infante

I  DISTURBI  SPECIFICI
DELL’APPRENDIMENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Erga Omnes organizza iniziative gratuite

Chieti, 5 ottobre 2024. In occasione della Settimana della
Dislessia, dal 7 al 13 ottobre 2024, Erga Omnes organizza
incontri gratuiti, per i genitori e i loro figli, sui Disturbi
Specifici  dell’Apprendimento.  Le  attività  si  svolgeranno
presso la sede operativa dell’Associazione Erga Omnes in via
Monte Grappa n. 176 a Chieti Scalo (ex centro sociale San
Martino).

È previsto un incontro su appuntamento rivolto ai genitori di
bambini con DSA, a supporto del percorso da intraprendere dopo
la diagnosi e il tipo di trattamento da effettuare per il
singolo  soggetto.  Verrà  svolto,  inoltre,  un  laboratorio,
giovedì 10 ottobre, dalle ore 17.00 alle ore 18.30, rivolto a
bambini  e  ragazzi,  dai  7  ai  13  anni,  che  presentano  un
Disturbo Specifico dell’Apprendimento.
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L’obiettivo è potenziare le abilità di Lettura, Scrittura e
Calcolo attraverso esercizi e giochi pratici che stimolano la
memoria e l’attenzione. Ad occuparsi dell’iniziativa sarà la
psicologa volontaria Sonia Chisena, specializzata in DSA e
altri disturbi del Neurosviluppo. Le iscrizioni sono aperte e
i posti sono limitati.

SOS  PARCHEGGI  BIANCHI  IN
PIAZZA CARAFA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

La petizione dei Commercianti con il Censorino Teatino

Chieti, 4 ottobre 2024. I commercianti nei pressi di Piazza
Carafa a Chieti Scalo, capitanati dalla sarta Janette D’Amico,
hanno raccolto numerose firme per la petizione scritta da
Cristiano  Vignali,  militante  civico  del  Censorino  Teatino,
indirizzata al Sindaco e al Prefetto di Chieti, per chiedere:
 …annullamento del provvedimento che trasforma 38 parcheggi in
Piazza Carafa da strisce bianche gratuiti a strisce blu a
pagamento.

In copertina la foto della situazione come è cambiata con i
parcheggi a strisce blu, il testo della petizione e il link
del  video  di  segnalazione:
https://youtu.be/Ed9WGyM1t5M?si=YuZLCnpfs5zIjr2m
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Al Sindaco di Chieti

Al Prefetto di Chieti

E per conoscenza

Agli Organi di Informazione

Oggetto:  Richiesta  annullamento  del  provvedimento  che
trasforma 38 parcheggi in Piazza Carafa da strisce bianche
gratuiti a Strisce Blu a pagamento

Noi commercianti della zona di Piazza Carafa a Chieti Scalo,
abbiamo appreso della clamorosa decisione dell’amministrazione
comunale di Chieti di rendere a pagamento con strisce blu 38
parcheggi  della  piazza,  annunciata  sugli  organi
d’informazione. Questa decisione è da ritenere negativa in una
area della città di Chieti, dove già c’è penuria di parcheggi
per l’alto numero di utenti che usufruiscono dei servizi dello
Scalo, parte commerciale del capoluogo marrucino.  Pertanto, 
prima che gli effetti negativi di questa decisione ricadano
sui commercianti e cittadini della zona, con l’aggravarsi dei
problemi di parcheggio e la ulteriore riduzione degli incassi
delle attività commerciali, chiediamo al Sindaco di Chieti di
annullare  il  provvedimento  che  trasforma  38  parcheggi  di
Piazza Carafa da strisce bianche gratuite in strisce blu a
pagamento; al Prefetto di Chieti di intervenire affinché il
Comune  di  Chieti  annulli  questa  decisione  di  rendere  38
parcheggi a pagamento in Piazza Carafa, considerando che nella
zona ci sono anche due scuole, una media e una elementare e
che nelle ore di entrata ed uscita scolastica si crea forte
traffico e un notevole peggioramento della viabilità con anche
sosta selvaggia, che con la decisione di mettere le strisce
blu in zona diventerebbe più critica. Si chiede, inoltre, al
Prefetto  se  la  trasformazione  di  38  parcheggi  da  strisce
bianche a strisce blu, rispetti l’equilibrio fra parcheggi
gratuiti e a pagamento che deve essere garantito nella zona e,
nel caso negativo, porti alla richiesta di annullamento della



decisione comunale.

Firme

Raccolte numerose firme fra commercianti e cittadini

Cristiano Vignali

RADUNO DEI DALMATI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Presentato il programma del 70esimo. Sabato 5 e domenica 6
ottobre tanti eventi in onore delle vittime delle atrocità
titine

Pescara,  4  ottobre  2024.  Sabato  5  e  domenica  6  ottobre
prossimi, si svolgerà il settantesimo raduno dei Dalmati a
Pescara. Un fine settimana di eventi per mantenere vivo il
ricordo dei soprusi e delle atrocità subiti dai Dalmati e
Giuliani per far sì che questi orrori non accadano più. Nel
corso della conferenza stampa di presentazione del programma,
stamani in Comune, sono intervenuti il Vicesindaco di Pescara,
Maria  Rita  Carota,  il  Presidente  del  Consiglio  Comunale,
Gianni Santilli e la Presidente dell’Associazione Nazionale
Venezia Giulia e Dalmazia, Donatella Bracali.

Il Vicesindaco Carota ha dichiarato: “Questo è un appuntamento
di prestigio e di grande importanza. La città di Pescara ha
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sempre avuto a cuore il ricordo degli esuli, perché vuole fare
in modo che certi orrori non accadano più. Auspico che i
pescaresi  partecipino  numerosi.  Un  doveroso  grazie  va  a
Donatella  Bracali  che  ha  organizzato  questa  due  giorni.
All’interno del cartellone del 70esimo raduno, c’è il ricordo
di Norma Cossetto, una  giovane istriana che nel 1943 fu
torturata,  violentata  e  gettata  in  una  foiba.  Per  molti,
troppi anni, la sua è stata considerata una morte di serie B
alla quale, invece, noi vogliamo dare il giusto risalto, per
stigmatizzarla, e il dovuto rispetto”.

Tra gli appuntamenti in programma, il concerto di pianoforte
del Maestro Toni Concina, intitolato “Recital Adriatico”, che
si  svolgerà  sabato  5  ottobre  alle  ore  21:00  nella  Sala
Consiliare  del  Comune  di  Pescara.  A  questo  proposito  il
Presidente  del  Consiglio  Santilli  ha  detto:  “Quest’anno
abbiamo  in  programma  un  concerto  di  altissimo  livello
all’interno della Sala Consiliare. Una scelta oculata perché è
la sala della città, nella quale si prendono le decisioni più
importanti  e  per  questo  l’abbiamo  voluta  aprire  per  un
appuntamento di rilievo che serve a mantenere viva la memoria
su una pagina nera della storia italiana del secondo conflitto
bellico mondiale”. A chiudere la conferenza stampa, Donatella
Bracali presidente dell’ANVGD che ha esposto il programma :
“Il raduno nazionale si svolge ogni anno e in città sempre
diverse. Questa è la terza volta che scegliamo Pescara. Questi
eventi  sono  importanti  perché  rinsaldano  la  memoria  dei
cittadini e di noi familiari degli esuli Dalmati e Giuliani.
L’obiettivo è di avere una memoria condivisa con i fratelli
italiani”.

Questo il programma.

Sabato  5  alle  ore  12:00  in  Piazza  Italia,  si  terrà  la
cerimonia “Una rosa per Norma” in memoria di Norma Cossetto
con la perfomance del Florian Metateatro “Frammenti di Norma”.

Alle 21:00, in Sala Consiliare, il Maestro Toni Concina si



esibirà con il “Recital Adriatico” un concerto di pianoforte.

Domenica 6 ottobre, alle 9:30, in Piazza Martiri Dalmati e
Giuliani, si svolgerà la cerimonia in ricordo del 23esimo
anniversario dell’intitolazione della Piazza.

Alle 10:00, nella Chiesa dello Spirito Santo, la Santa Messa
in suffragio dei defunti dalmati.

Alle 11:30, nella Sala Convegni dell’hotel Regent, assemblea
generale dei Dalmati con una lectio magistralis del Prof.
Boško Knezić (Università di Zara), a seguire la consegna del
28esimo  premio  ‘Niccolò  Tommaseo’  al  Prof.  Egidio  Ivetic
dell’Università di Padova.

“Spero che questi due giorni”, ha concluso Bracali, “siano
partecipati, per mantenere vivo il ricordo di italiani che
hanno dato la propria vita per la patria”.

IL DOLORE CHE NON PARLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Contest  Fotografico  per  la  Giornata  Mondiale  della  Salute
Mentale.  Il  Centro  di  Ascolto  C.A.S.A.  e  l’impegno  sulla
salute mentale

Chieti, 2 ottobre 2024.  In occasione della Giornata Mondiale
della Salute Mentale del prossimo 10 Ottobre, il Centro di
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Ascolto e Servizi Assistenziali (C.A.S.A.), lancia un contest
fotografico  dal  titolo  Il  Dolore  che  non  Parla,  volto  a
sensibilizzare  l’opinione  pubblica  sui  temi  del  disagio
psicologico e della salute mentale. L’iniziativa mira a creare
consapevolezza sulle sfide che la salute mentale rappresenta,
rompendo  il  silenzio  che  spesso  circonda  queste  tematiche
attraverso l’espressione artistica della fotografia.

“Da quasi dieci anni siamo impegnati nell’offrire consulenze
psicologiche gratuite alla popolazione – spiega la dott.ssa
Francesca Di Sipio, referente del progetto – perché siamo
convinti che la salute mentale sia un diritto e una necessità
di tutti”.

Il  contest  è  rivolto  a  tutti  coloro  che  desiderano
condividere, attraverso la fotografia, il proprio punto di
vista  sul  tema  della  salute  mentale.  Ogni  immagine
rappresenterà  un  contributo  per  far  emergere  e  rendere
visibile il disagio psicologico spesso nascosto nella nostra
società.

Come Partecipare

Dal 7 al 13 Ottobre 2024, chiunque voglia partecipare dovrà
pubblicare una foto sul proprio profilo Instagram o Facebook,
legata  al  tema  della  salute  mentale.  Le  immagini  possono
rappresentare  qualunque  aspetto  del  tema:  dalle  emozioni
invisibili al benessere mentale, passando per momenti di crisi
o di crescita interiore. Ogni partecipante deve assicurarsi
che il proprio profilo sia pubblico e che il numero di “likes”
sia visibile.

Regolamento del Contest:

1. Pubblica una fotografia legata al tema della salute mentale
tra il 7 e il 13 Ottobre sul tuo profilo Instagram o Facebook;

2. assicurati che il tuo profilo sia pubblico e che siano
visibili i likes ricevuti.



3.  tagga  la  pagina  ufficiale  del  Centro  di  Ascolto
@centrodiascoltochieti  o  utilizza  la  funzione  “Invita
Collaboratore”  prima  della  pubblicazione;

4. i “likes” conteggiati saranno quelli fino alla mezzanotte
del 13 Ottobre;

5. la fotografia che riceverà il maggior numero di “likes”
sarà premiata con un dono speciale offerto dal C.A.S.A.;

6. per partecipare devi essere un nostro follower, quindi
mettere like alla pagina Fb o a quella Instagram.

Il  vincitore  del  contest,  ossia  l’autore  della  foto  che
otterrà il maggior numero di likes, riceverà un dono speciale
come riconoscimento del proprio contributo alla causa.

Con il contest Il Dolore che non Parla, il Centro di Ascolto
C.A.S.A. invita tutta la comunità a unirsi per promuovere la
consapevolezza sulla salute mentale, dando voce a un dolore
spesso muto attraverso l’arte della fotografia. Partecipare
significa contribuire attivamente a sensibilizzare su un tema
che ci tocca tutti, direttamente o indirettamente.

Il Centro di Ascolto e Servizi Assistenziali, da poco divenuto
ETS,  da  anni  vede  impiegati  psicologi,  psicoterapeuti,
assistenti  sociali  come  volontari  nella  prevenzione  e  nel
supporto psicologico. C.A.S.A. lavora per creare una rete di
aiuto  e  sostegno  professionale  per  tutte  le  persone  che
affrontano  difficoltà  legate  alla  salute  mentale.  Se  hai
bisogno di informazioni manda un messaggio al 3806978066 e
sarai ricontattato.



GIORNATA  DI  INFORMAZIONE  E
FORMAZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Angeli del Mare FISA incontrano gli studenti dell’Istituto
IPSIAS

Pescara, 2 ottobre 2024. Lunedì 30 settembre a Pescara, presso
l’Istituto IPSIAS Di Marzio-Michetti, alla presenza di oltre
200 studenti e studentesse del quarto e quinto anno, si è
svolta  una  mattinata  di  informazione  prevenzione  e
sensibilizzazione al volontariato, alla protezione civile, al
lavoro  di  assistente  bagnanti.  Gli  studenti  sono  stati
accompagnati  nell’esperienza  di  uno  sguardo  nuovo  nei
confronti del mare, della montagna, degli ecosistemi presenti
sul  territorio  abruzzese.  Ha  introdotto  la  mattinata  la
Dirigente Scolastica Maria Antonella Ascani, seguita dal prof.
Giuliano Natale.

La  mattinata  rientra  in  un  più  ampio  progetto  di
sensibilizzazione e formazione, promosso da FISA (Federazione
Italiana Salvamento Acquatico) in collaborazione con Angeli
del Mare Pescara e Eracle Protezione Civile Aps. A condurre
gli  studenti  in  questa  esperienza  unica:  Marco  Schiavone,
fondatore  Angeli  del  Mare  e  presidente  di  Eracle  Aps;
Beniamino Cardines, scrittore e giornalista; Roberta Pomponio,
volontaria unità cinofile Eracle Aps; presenti e testimoni
alcuni Angeli del Mare, Fabricio Kinstler, Teodora Padureanu,
Aumiller Jacopo, Brian Britos Sosa, Bellafante Tommaso.
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Roberta Pomponio, volontaria unità cinofile Eracle Aps: “I
cani delle nostre unità cinofile sono addestrati con una lunga
preparazione tecnica che fa riferimento a un programma FISA.
Diventano  loro  stessi  dei  veri  e  propri  volontari  di
protezione civile, degli amici speciali che ti aiutano nel
momento in cui iniziano le ricerche di un disperso. Grazie al
loro olfatto e all’addestramento specifico che li abilita,
lavorano  al  nostro  fianco  per  i  salvataggi  in  acqua,  la
ricerca dei dispersi in qualsiasi ambiente, dal mare alla
montagna.”

Marco schiavone, presidente Angeli del Mare Fisa: “Come Angeli
del Mare abbiamo avviato questa preziosa collaborazione con la
F.I.S.A. (Federazione Italiana Salvamento Acquatico) che ci
permette di formare i giovani soccorritori con un livello di
professionalità  altissimo.  Inoltre,  chiediamo  ai  nostri
collaboratori di metterci passione e cuore. Il mare è bello,
ma  è  anche  continuamente  una  possibile  minaccia  per  i
bagnanti,  soprattutto  gli  anziani  e  i  bambini.  I  nostri
soccorritori  sono  addestrati  non  solo  alle  tecniche  di
salvamento, di nuoto, di primo soccorso. Ma soprattutto a
prevenire o meglio osservare e cercare di informare i bagnanti
sui  possibili  pericoli  del  mare,  sempre  in  stretta
collaborazione  con  tutte  le  Capitanerie  di  Porto  che
ringraziamo per il loro sostegno fattivo alla Salvaguardia
umana. Insieme a Carmen Padalino, mia socia, ringraziamo il
Presidente della FISA Raffaele Perrotta per la preparazione
dei  Soccorritori  Acquatici  FISA  e  per  la  loro
professionalità.”



EVENTO ANCI A CHIETI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Un importante anniversario per l’associazione e per tutta la
comunità istituzionale

Chieti, 30 Settembre 2024. Si celebrerà domani a Chieti, al
Teatro Marrucino, il 30esimo anniversario della nascita di
ANCI Abruzzo. L’evento comincerà alle ore 16. “Lieti che ANCI
Abruzzo abbia scelto Chieti per celebrare questo importante
anniversario – così il sindaco Diego Ferrara e il presidente
del Consiglio Luigi Febo, componente del direttivo regionale e
del Consiglio nazionale dell’Associazione – Trent’anni sono
molti e sono un percorso fondamentale, perché si sono svolti a
cavallo  fra  un  secolo  e  l’altro  e  hanno  visto  i  Comuni
affrontare sfide fondamentali per il futuro della comunità e
anche della Pubblica Amministrazione.

Le istituzioni locali, sindaci, Giunte, ma anche i Consigli
comunali sono il primo riferimento per la comunità che di anno
in anno deve affrontare sempre maggiori fatiche e difficoltà.
Esattamente come le istituzioni locali.

Per queste ragioni l’unione territoriale dei nostri Comuni è
stata una grande possibilità di costruire un percorso più
forte dal punto di vista istituzionale per ognuno. In questi
trent’anni abbiamo imparato cosa significa la parola sinergia,
lavorare insieme, unirsi per essere più virtuosi e dare ai
cittadini maggiori servizi, condivisi e utili e anche per
neutralizzare criticità che rischiano di essere più pesanti,
se affrontate da soli.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/30/evento-anci-a-chieti/


Unione significa anche maggiori risorse e una progettualità
allargata che sta davvero gettando le basi di un nuovo modello
di sviluppo, soprattutto nel sociale, che sarà il campo di
azione  più  importante  perché  la  comunità  oggi  vive  con
maggiori difficoltà e fatiche.

Realtà che proviamo ogni giorno lavorando fianco a fianco con
altri Comuni, sia esercitando le funzioni di città capoluogo,
sia  scegliendo  di  condividere  percorsi  per  avere  maggiori
possibilità di vedere approvati progetti che ci mettono in
condizione  di  dare  servizi  alle  nostre  comunità.  Dunque
arrivino i nostri auguri più sinceri all’ANCI Abruzzo, perché
se è vero che le conquiste sono state tante, la strada da fare
verso  la  completa  modernizzazione  dei  Comuni  dei  nostri
territori è ancora importante e ricca di sfide.

E Chieti lo sa bene, perché per via del dissesto ha avuto un
riferimento importantissimo in ANCI, che domani ringrazieremo
pubblicamente per il supporto che ci ha dato nel muovere il
primo passo verso il risanamento, qual è stata la redazione
del primo bilancio stabilmente riequilibrato. Con il braccio
operativo  dell’IFEL  siamo  stati  sostenuti  nelle  procedure
ministeriali  che  riguardano  l’ottenimento  del  parere  del
Viminale su questo importante documento, cosa che pochi giorni
fa è avvenuta e il placet del Ministero dell’Interno significa
via libera all’approvazione in Consiglio comunale che potrà
avvenire a breve”.

VAL DI SANGRO EXPO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/30/val-di-sangro-expo-3/


Successo di visitatori allo stand Cia Chieti-Pescara

Chieti,  30  Settembre  2024.  Grande  successo  per  la
partecipazione di Cia Chieti-Pescara alla prima edizione di
Val di Sangro Expo, svoltasi dal 26 al 29 settembre in Piazza
Abruzzo ad Atessa. Lo stand “Cia – Mercato Contadino La Spesa
in  Campagna”  ha  accolto  migliaia  di  visitatori,  attirando
l’attenzione grazie a degustazioni di prodotti tipici, cooking
show e sessioni di educazione alimentare. Gli ospiti hanno
potuto scoprire e acquistare direttamente i prodotti agricoli
locali,  promuovendo  così  il  consumo  responsabile  e
sostenibile.

Le attività organizzate da Cia Chieti-Pescara si sono aperte
con la presentazione del libro “Il Sangue della Passiflora” di
Andreina  Sirena,  tenutosi  durante  la  cerimonia  inaugurale
della manifestazione. Questo appuntamento ha rappresentato un
importante  spunto  culturale,  offrendo  ai  visitatori
un’opportunità  di  riflessione  letteraria.  Il  libro  esplora
temi profondi legati alla natura e alla dimensione umana, in
un intreccio che richiama le tradizioni e il legame con il
territorio. Il titolo stesso, “Il Sangue della Passiflora”,
evoca un forte simbolismo botanico che si ricollega idealmente
ai valori di Cia e alla cura della terra e delle coltivazioni
locali.

Tra gli eventi più significativi la sessione di educazione
alimentare rivolta agli studenti dell’Istituto Alberghiero di
Villa  Santa  Maria.  Durante  questa  lezione,  i  giovani
partecipanti sono stati sensibilizzati sull’importanza della
prevenzione delle agromafie e sulla necessità di fare scelte
consapevoli  al  momento  dell’acquisto,  con  l’obiettivo  di



promuovere una spesa più responsabile.

Uno dei punti focali dello stand sono state le degustazioni di
prodotti  locali,  accompagnate  da  informazioni  sui  processi
produttivi,  con  particolare  attenzione  alla  sostenibilità
ambientale. Le degustazioni non si sono limitate ai prodotti
agricoli, ma hanno incluso anche i vini e le birre artigianali
locali. Il Birrificio Maiot e il Birrificio Maiella hanno
guidato  i  visitatori  in  un  viaggio  nel  mondo  delle  birre
artigianali prodotte con materie prime locali, come luppoli,
orzo e frumento. Gli abbinamenti proposti, come quello con la
pizza, hanno riscosso grande successo e hanno permesso di
apprezzare  la  qualità  della  filiera  corta  nel  settore
brassicolo.

L’evento si è concluso domenica 29 settembre con un primo
piatto  a  base  di  Peperone  Dolce  di  Altino,  preparato
dall’Azienda  Agricola  Terrafonte.

“La  nostra  partecipazione  ha  dimostrato  l’interesse  del
pubblico per le eccellenze locali e per i valori della filiera
corta”, ha commentato il direttore Alfonso Ottaviano, “Abbiamo
avuto  modo  di  dialogare  con  visitatori  e  produttori,
rafforzando la nostra missione di promuovere un’agricoltura
sostenibile e consapevole. La presenza di una grande quantità
di visitatori è la prova concreta dell’importanza del nostro
impegno per il territorio”.

URBAN  NATURE  2024.  Il  WWF
celebra la Natura in città!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024
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Domenica 29 settembre evento nel Parco fluviale del Tordino a
Teramo. Banchetti in tutta la provincia e iniziative anche a
Martinsicuro, Roseto degli Abruzzi e Villa Lempa di Civitella
del Tronto

Teramo, 28 settembre 2024.  Sabato 28 e domenica 29 settembre
torna Urban Nature, la Festa della Natura in città promossa
dal WWF per far conoscere il valore degli ambienti naturali e
la necessità di innovare la pianificazione degli spazi urbani,
riconoscendo  la  centralità  degli  ecosistemi  e  delle  reti
ecologiche e l’importanza di promuovere azioni virtuose da
parte  di  amministrazioni,  cittadini,  imprese,  università  e
scuole  per  proteggere  e  incrementare  la  biodiversità  nei
sistemi urbani, anche a beneficio della salute e sicurezza
delle comunità.

Il WWF Teramo aderisce anche all’edizione 2024 organizzando
per domenica 29 settembre dalle ore 9.30 alle ore 12.30 una
mattinata di attività nel Parco fluviale del Tordino presso il
nuovo Centro di Educazione Ambientale comunale dei Giardini
Gaetano Ruggieri (zona Ponte a Catena).

Il programma dell’iniziativa, che ha il patrocinio del Comune
di Teramo e la collaborazione della Teramo Ambiente, prevede
una  passeggiata  lungo  il  fiume  Tordino  per  illustrare  la
biodiversità del sistema fluviale. Il CEA ospiterà una mostra
dedicata alle api e agli impollinatori e grazie Gianluigi Di
Bonaventura  dell’Apicoltura  Il  Vecchio  Colle  si  terrà  un
laboratorio con l’ausilio di un’arnia didattica.

In provincia di Teramo sono stati organizzati altri eventi:



Venerdì 27 settembre – ore 8.30. A Villa Lempa di Civitella
del Tronto i bambini e gli insegnanti della Scuola primaria
hanno organizzato un banchetto informativo di distribuzione di
piantine.

Sabato  28  settembre  –  ore  17:30.  A  Roseto  degli  Abruzzi
escursione nel giardino della Villa comunale con le Guide del
Borsacchio.

Domenica 29 settembre – ore 15.30. Nell’Oasi Affiliata WWF
Fosso Giardino a Martinsicuro un pomeriggio ricco di avventure
e attività all’insegna della natura con percorsi acrobatici
sugli  alberi  e  visite  guidate  lungo  il  percorso  natura
dell’Oasi.

Urban Nature è anche una grande raccolta fondi per supportare
progetti di educazione sul valore della natura negli spazi
urbani, sul nostro benessere e sulla nostra sicurezza, sul
contrasto  al  cambiamento  climatico  e  al  dissesto
idrogeologico.

Sabato 28 e domenica 29 settembre i volontari del WWF e di
molte altre associazioni saranno anche in tantissime piazze
della nostra provincia per raccogliere donazioni in cambio di
una piccola pianta di erica. Li potrete trovare a: Arsita,
Bellante,  Castiglione  Messer  Raimondo,  Cellino  Attanasio,
Colonnella,  Crognaleto,  Martinsicuro,  Montorio  al  Vomano,
Mosciano Sant’Angelo, Nereto, Pineto, Roseto degli Abruzzi,
Sant’Egidio  alla  Vibrata,  Sant’Omero,  Teramo,  Torricella
Sicura, Tortoreto, Tossicia e Villa Lempa di Civitella del
Tronto.



INCLUDI_AMO_CI  PERCORSI
INNOVATIVI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Concluso il Percorso formativo per una scuola inclusiva –
rivolto a insegnanti della provincia di Teramo delle scuole di
ogni ordine e grado

Teramo, 27 settembre 2024. Con oltre 90 docenti arrivati da
tutta la provincia di Teramo si è svolto, presso il Liceo
Illuminati di Atri, da lunedì 23 a oggi giovedì 26 settembre
2024 il percorso formativo dedicato al tema dell’inclusione
per  insegnanti  delle  scuole  di  ogni  ordine  e  grado  della
provincia di Teramo.

Obiettivo  di  questa  esperienza  formativa  immersiva,  grazie
alle risorse introdotte dalla Regione Abruzzo in ambito di
“interventi ed iniziative dedicate alle persone con disturbo
dello spettro autistico, di cui al fondo per l’inclusione
delle persone con disabilità”, è quello di approfondire i
delicati  aspetti  che  la  Scuola  italiana  è  chiamata  ad
affrontare  relativamente  alla  didattica  inclusiva  e  con
particolare riguardo al nuovo PEI secondo le modifiche al D.L.
153/23.

Nell’Aula Magna del Liceo Illuminati, per un totale di 12 ore
di formazione, gli insegnanti hanno potuto fruire, del tutto
gratuitamente  e  con  riconoscimento  dei  crediti  formativi,
degli interventi di studiosi ed esperti che hanno indagato
aspetti particolari della tematica della didattica inclusiva.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/27/includi_amo_ci-percorsi-innovativi/
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Attraverso un approccio multidisciplinare, che ha preso in
considerazione  l’evoluzione  normativa  e  aspetti  peculiari
della sua applicazione nei contesti scolastici e anche della
medicina scolastica, è stata fatta piena luce sui cambiamenti
in atto e su approcci didattici innovativi che hanno già dato
i propri frutti in diversi territori italiani.

Gli esperti che si sono alternati in questo percorso di 3 ore
pomeridiane nelle 4 giornate previste per la provincia di
Teramo sono stati:

● Prof.ssa Evelina Chiocca, Presidente Coordinamento Italiano
Insegnanti di Sostegno e Osservatorio 182

● Prof. Fabio Filosofi Ricercatore – post-doc in Pedagogia
Speciale Università degli Studi di Trento

● Prof. Vincenzo Antonio Gallo – Docente specializzato per le
attività di sostegno didattico e formatore

● Prof.ssa Silvia Nanni – associata in Pedagogia generale e
sociale Università degli Studi dell’Aquila

●  Dott.ssa  Mariapia  Pierfelice  –  Referente  Associazione
Italiana Epilessia, sede interregionale Abruzzo e Molise

●  Dott.ssa  Chiara  Caucci  –  NPI  Responsabile  UOSD
Neuropsichiatria  Infantile  Teramo

● Dott. Marco Sposato – Neuropsichiatra infantile UOSD NPI
Teramo

● Dott.ssa Elena Aloisi – Dirigente Psicologa UOSD NPI Teramo

● Dott.ssa Raffaella Della Cagna – Dirigente Medico UOSD NPI
Teramo

● Dott Casto Di Bonaventura – Presidente Centro Servizi per il
Volontariato Abruzzo

Nella prima giornata di corso il Prof. Vincenzo Antonio Gallo



ha introdotto il tema del “Task analysis e storie sociali”,
successivamente la Dott.ssa Mariapia Pierfelice ha affrontato
il delicato intervento dal titolo “Accogliere l’epilessia a
scuola. Comprendere la malattia e sfatarne i miti”.

Nella seconda giornata la Prof.ssa Silvia Nanni ha proposto il
tema  “L’insegnante  come  tutore  di  resilienza.  Per  una
pedagogia della relazione d’aiuto” seguita dall’intervento del
Prof.  Fabio  Filosofi  su  “Didattica  esperienziale  e  Social
Emotional Learning SEL”.

La  terza  giornata  di  corso  è  stata  focalizzata  su  “Come
compilare  il  nuovo  Pei;  Suggerimenti  pratici;  La
quantificazione  delle  risorse;  Come  costruire  ambienti  di
apprendimento inclusivi nel Pei” a cura della Prof.ssa Evelina
Chiocca, subito dopo gli specialisti dott.ssa Chiara Caucci –
Dott. Marco Sposato – Dott.ssa Elena Aloisi e la Dott.ssa
Raffaella Della Cagna della ASL teramana hanno trattato il
delicato tema de “la Medicina scolastica per l’Inclusione”.

L’ultima  giornata  è  stata  dedicata  all’approfondimento  sul
“Documento del 15 maggio (per l’esame di stato); Esame di
Stato  (secondo  grado);  Prove  equipollenti  (secondo  grado:
esame di Stato e percorso dei cinque anni)” a cura della
prof.ssa  Chiocca  e  all’intervento  del  Dott.  Casto  Di
Bonaventura “Patti educativi di comunità con il mondo del
volontariato nel terzo settore”.

Poiché i comportamenti escludenti si rilevano con una certa
intensità  nella  scuola  italiana,  anche  a  causa  di
provvedimenti normativi inadeguati e talora confliggenti tra
essi,  auspichiamo  fortemente  che  la  Regione  Abruzzo  possa
ritenere opportuno finanziare nuovamente e più ampiamente il
programma di interventi che ha reso possibile questa complessa
progettualità e che a breve coinvolgerà anche il territorio
della provincia aquilana.

L’evento di presentazione del percorso rivolto a docenti e



famiglie  del  territorio  aquilano  si  terrà  il  prossimo  12
ottobre  a  L’Aquila  presso  la  sala  Ipogea  del  Consiglio
regionale, invitiamo tutti gli interessati a registrare la
propria  iscrizione  prima  possibile  al  seguente  link:
https://landing.scuolawebinar.it/includiamoci

Il  periodo  del  corso  di  formazione  aquilano,  sempre  di  4
giorni con 3 ore di lezione quotidiane dalle 15,00 alle 18,00
avrà luogo il 14, 15, 16 e 17 ottobre presso l’Aula Magna
I.I.S. “Amedeo D’Aosta” L’Aquila.

INCLUDI_AMO_CI è una delle azioni previste nell’ambito del
progetto  “INCLUDIAMO”  del  quale  Autismo  Abruzzo  APS  è
promotrice e partner; il progetto è finanziato da Regione
Abruzzo con DGR n. 101 del 28.02.23 “interventi ed iniziative
dedicate alle persone con disturbo dello spettro autistico, di
cui al fondo per l’inclusione delle persone con disabilità”.

PATENTE A CREDITI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Conapi L’Aquila da ufficialmente avvio allo sportello. Lavoro
e sviluppo: Il Sindacato Conapi L’Aquila apre lo Sportello
PMI, sostegno alle imprese per l’adeguamento normativo

Avezzano, 26 settembre 2024. L’apertura dello Sportello del
Lavoro dell’Associazione Sindacale Datoriale CONAPI L’Aquila
avvierà la sua attività a partire dal prossimo 26 settembre e

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/26/patente-a-crediti/


sarà  aperto  al  pubblico,  presso  la  propria  la  sede  di
Avezzano.

A renderlo noto è il Presidente Nazionale, Avv. Gino Belisari,
soddisfatto  per  la  direzione  intrapresa  dall’associazione
stessa e per i vari accreditamenti che la stessa vanta, tra
cui si ricorda quello del 14.06.2016 conferito dal Ministero
del  Lavoro  e  delle  Politiche  Sociali  per  l’avvio  delle
attività d’intermediazione in qualità di Agenzia per il Lavoro
ai  sensi  del  D.lgs.  276/2003,  e  per  la  gestione  delle
politiche attive del lavoro attraverso il portale SIILS.

Obiettivo del CONAPI L’Aquila con l’avvio del Primo sportello
informativo sarà quello di illustrare la nuova “patente a
crediti”; A seguito delle modifiche apportate all’ art. 27 del
D.lgs. n.  81/08 si rende obbligatorio, a partire dal 1°
ottobre 2024, il possesso della Patente a Crediti per tutte
quelle imprese e lavoratori autonomi che operano all’interno
dei cantieri temporanei o mobili.

Grande soddisfazione di tutti i membri del Consiglio direttivo
nazionale, il vice presidente Errico Buttari, il segretario
Claudio Pagnottaro, e i consiglieri Cristiano di Salvatore e
Nadia Paletti che evidenziano il fatto che questa disposizione
entra  a  far  parte  a  pieno  di  titolo  di  un  sistema  di
qualificazione fondato sull’acquisizione di punteggi (sistema
premiante) o decurtazione degli stessi in caso di riscontro,
da parte degli organismi deputati alle funzioni di vigilanza e
controllo , di gravi inadempienze ed irregolarità in materia
di Salute e Sicurezza. L’intento di tale misura è quello di
garantire  un  maggiore  livello  di  consapevolezza  e
responsabilità da parte degli operatori del settore, al fine
di  ridurre  in  maniera  incisiva  il  numero  di  incidenti  ed
infortuni con conseguente miglioramento delle condizioni di
sicurezza nei suddetti luoghi di lavoro.

Lo stesso Presidente Belisari  ha dichiarato inoltre, che
l’obiettivo  dello  Sportello  sarà  incentrato  sulla



valorizzazione  dei  lavoratori  e  la  facilitazione  al
collocamento nel mercato del lavoro, fornendo informazioni sui
servizi  direttamente  o  indirettamente  connessi
all’occupazione, con attività mirate al reclutamento e alla
pubblicazione  dei  curricula,  per  favorire  l’incontro  tra
domanda e offerta, nonché l’avvio di nuove iniziative per il
sistema  produttivo  ed  imprenditoriale  locale,  quest’ultime
atte al monitoraggio dei fabbisogni professionali e al buon
funzionamento del marcato del lavoro.

Lo  Sportello  oltre  ad  offrire  consulenza,  assistenza  ed
intermediazione,  promuoverà  attività  di  ricerca  e  studio  
delle   problematiche   del   lavoro,  relative  ai  comparti
dell’artigianato,   del  commercio   e   del  terziario,  con
particolare riguardo all’analisi dei fabbisogni di formazione
e riqualificazione professionale, anche in collaborazione con
le istituzioni regionali, provinciali, comunali, nonché con
altri organismi orientati ai medesimi scopi, con riferimento
ai Regolamenti del Fondo Sociale Europeo e del P.N.R.R. ed è
pronto ad offrire assistenza alle imprese per la valutazione
della documentazione richiesta e per garantire la conformità
alle  nuove  norme,  attraverso  una  verifica  preventiva  dei
requisiti aziendali per evitare problemi quando il decreto
entrerà in vigore, ma anche, in qualità di associazione di
categoria, può intermediare nella presentazione stessa delle
domande tramite il portale dell’Ispettorato del Lavoro.

IL CAMMINO DELLA TRANSUMANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024
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Diciottesima edizione lungo il Tratturo Magno L’Aquila-Foggia

Pescara, 25 settembre 2024. L’iniziativa, ideata dal Pierluigi
Imperiale  e  organizzata  dal  gruppo  Tracturo  3000  da  lui
fondata nel 2007, vedrà l’adesione di appassionati camminatori
provenienti da più parti di Italia che insieme ripercorreranno
come ogni anno, l’antico percorso del Tratturo Magno, via
verde lunga 244 km e bene comune che da L’Aquila a Foggia ha
da sempre permesso la Transumanza, antica pratica pastorale,
dal 2019 divenuta Patrimonio Immateriale dell’Umanità Unesco.

“Anche  quest’anno,  per  il  diciottesimo  anno  consecutivo,
torniamo a camminare lungo il #TratturoMagno per celebrare i
#benicomuni  e  la  #transumanza,  #beneimmaterialedellumanità
Unesco   (#unescoworldheritage),  e  omaggiare  la  cultura  e
l’economia rurale e pastorale.

Come  ogni  anno,  si  partirà  il  29  Settembre  alle  8:30  da
Collemaggio  (L’Aquila,  Abruzzo),  e  si  arriverà  a  Foggia
(Puglia).

Il cammino si articolerà in dieci tappe per un totale di oltre
244km di percorrenza. Dalla natura selvaggia dell’aquilano,
alle magnifiche colline pescaresi e teatine, ai vigneti del
Frentano,  fino  alle  coste  vergini  del  Vastese,  per  poi
rientrare e accarezzare a passi lenti e costanti le linee
sinuose  delle  colline  del  molisano,  e  arrivare  infine  al
mosaico di campi arati colorati del sudore e della fatica
delle genti del tavoliere delle Puglie e dei suoi immigrati.

Tracturo 3000 ringrazia tutti i pastori, i camminatori, gli
appassionati della Transumanza e della cultura pastorale che



parteciperanno all’evento di quest’anno, e i numerosi comuni,
le pro-loco e le associazioni culturali che hanno collaborato
a questa XVIII Edizione del Cammino lungo il Tratturo Magno.”

VAL DI SANGRO EXPO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Ottobre 2024

Anche Aci parteciperà alla prima edizione

Chieti, 24 settembre 2024. È tutto pronto ad Atessa per la
prima edizione di “Val di Sangro Expò”, l’evento fieristico
che, da giovedì prossimo 26 settembre fino a domenica 29,
metterà in vetrina le grandi e piccole imprese che danno vita
alla realtà produttiva della Valle del Sangro.

Ospitato  negli  ampi  spazi  dell’area  artigianale  di  Piazza
Abruzzo, facilmente raggiungibile in quanto nelle immediate
vicinanze dell’uscita Atessa della S.S. 652 Fondovalle Sangro
ed a pochi chilometri dall’uscita autostradale A14 Val di
Sangro, direz. Castel di Sangro, sarà un punto d’incontro
esclusivo,  fortemente  voluto  dall’Amministrazione  comunale,
per la valorizzazione delle risorse e delle potenzialità di
una comunità plurale e funzionale non solo ai Comuni che si
affacciano sulla vallata, ma all’intera regione Abruzzo.

Infatti, nell’incontro di presentazione, il Sindaco di Atessa,
Giulio Borrelli ed il vicesindaco e Assessore alle attività
produttive,  Enzo  Orfeo,  che  ha  curato  in  prima  persona

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/24/val-di-sangro-expo/


l’intero impianto della fiera, hanno sottolineato che «mai,
come in queste ultime settimane di dibattiti sul futuro di
Stellantis e della Honda, è evidente l’importanza della Zona
Industriale di Atessa e del suo indotto, fatto non solo di
industrie  ‘satellite’  alle  due  grandi  multinazionali  del
settore motoristico, ma basato anche su piccoli imprenditori,
professionisti, artigiani».

«E, per gli svariati servizi che rendiamo alla collettività,
non potevamo mancare a questo appuntamento anche noi dell’ACI»
ha dichiarato il Presidente dell’Automobile Club Provinciale
di Chieti, Mario Aloè.

«Abbiamo accolto con infinito piacere l’invito del Comune di
Atessa a partecipare a questa prima edizione di ‘Val di Sangro
Expò con uno stand attrezzato dalla nostra Delegazione ACI
ubicata in città, gestita da Nicola e Damiano Di Nenno. Sarà
un’occasione unica che ci permetterà di far conoscere ancor di
più le nostre attività istituzionali ed anche quelle sportive
legate ad ACI Storico».

L’inaugurazione è prevista per giovedì 26 settembre 2024 alle
ore 15:00 e l’area espositiva resterà aperta fino alle ore
21:00; nelle successive giornate di venerdì’ 27, sabato 28 e
domenica 29 settembre gli orari di apertura saranno dalle ore
10:00 alle ore 21:00


